

Exige Correa se divulgue toda la información relacionada con los Papeles de Panamá



Quito, 10 abr (RHC-PL) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, exhortó a la ciudadanía a exigir que se divulgue toda la información relacionada con los llamados Papeles de Panamá, y a no dejarse manipular por la "investigación" realizada por "periodistas" de El Comercio y El Universo, medios que podrían estar incubiendo incluso hasta a sus propios jefes, aseveró el mandatario en su cuenta de Twitter.

El jefe de Estado, quien llamó a los ecuatorianos a "no dejarnos manipular", colocó un enlace a un artículo que publica este domingo por el diario El Comercio, en el cual se señala que investigación sobre el escándalo que salpica a relevantes políticos, entre ellos jefes de Estado o Gobierno, artistas y deportistas de fama mundial, inició en junio de 2015.

Correa apuntó que para neutralizar al poder político que no le conviene, la derecha usa la táctica "privados buenos", inocentes así se demuestre lo contrario, contra "autoridades corruptas", culpables así demuestren lo contrario.

Correa, al frente desde enero de 2007 en Ecuador de un proyecto político conocido como Revolución Ciudadana, también criticó el viernes pasado en Twitter al Consorcio Internacional de Periodistas de

Investigación (ICIJ) por negarse a revelar toda la base de datos asociada a los Papeles de Panamá (Panama Papers).

Esto huele muy mal, alertó el líder ecuatoriano, en alusión a esa decisión de la entidad que reveló los más de 11 millones de documentos "hackeados" del bufete de abogados panameños Mossak Fonseca, que según los datos divulgadas se dedicaba a ocultar el dinero de sus clientes en los llamados paraísos fiscales.

En el caso de Ecuador, los medios locales solo difundieron los nombres del Fiscal General del Estado, Galo Chiriboga, y de Pedro Delgado, un primo de Correa que está prófugo de la justicia ecuatoriana, y de un exasesor de la Secretaría Nacional de Inteligencia.

El gobierno de Estados Unidos reconoció que la Agencia para el Desarrollo Internacional, conocida como Usaid y adjunta al Departamento de Estado, financió a una de las organizaciones que colaboraron en la investigación sobre los Panama Papers, un descomunal destape de información

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90054-exige-correa-se-divulgue-toda-la-informacion-relacionada-con-los-papeles-de-panama>



Radio Habana Cuba